



## Diputado José Antonio García renunció al PAN y “brincó” a Morena

El exlegislador del bloque opositor rechazó que su decisión fue para buscar la alcaldía del municipio de Huixquilucán, en el Estado de México

Por Alemao Luna

3 Ago, 2023

Escuchar

Compartir



Otro legislador del Partido Acción Nacional (**PAN**) abandonó su bancada para **“saltar” a Morena**. Se trata de **José Antonio García García**, quien es diputado federal por el Estado de México.

El anuncio lo realizó este miércoles en conferencia de prensa el coordinador del grupo parlamentario guinda en la Cámara baja, **Ignacio Mier Velazco**.

“Él ya nos había hecho saber que sentía afinidad por nuestro proyecto transformador y que lo veía como una opción que podía alinearse más al pensamiento que él tiene como político del Estado de México”, expuso.

Por su parte, García García rechazó que su “brinco” del bloque opositor a la autollamada Cuarta Transformación (**4T**) sea con el ánimo de **buscar la candidatura del municipio de Huixquilucán**, donde tiene su distrito y el cual aseguró padece de **“amedrentamiento y amenazas”**.

[Diputado José Antonio García renunció al PAN y “brincó” a Morena - Infobae](#)